



**INSTITUTO TECNOLÓGICO DE
SOLEDAD ATLÁNTICO - ITSA**

La labor de transformar la realidad social, en verdaderos proyectos de vida

El Instituto Tecnológico de Soledad Atlántico – ITSA, comprometido con la formación integral del talento humano y en el marco de la responsabilidad social, ha aunado esfuerzos con los entes territoriales para dar respuesta a las necesidades de la población vulnerable de la Región Caribe Colombiana y del país en general, direccionando su actuar con el logro de los Objetivos del Desarrollo del Milenio.

Uno de los proyectos sociales con mayor impacto que ha cambiado la realidad social de muchos jóvenes, desde la educación, es el Proyecto de Articulación de la Educación Media con la Educación Superior – Modelo ITSA que desde el año 2007 inició con 1.518 estudiantes del departamento del Atlántico, como estrategia para reducir la brecha en la educación y generar valor agregado a la formación académica de jóvenes de estratos socioeconómicos vulnerables, mejorando su calidad de vida.

40 mil



Jóvenes atendidos

Hasta el momento, el proyecto ha impactado a más de 40 mil jóvenes atlanticenses, brindándoles la oportunidad de recibir competencias laborales y específicas requeridas por el sector productivo, a través de una estructura curricular articulada que integra el nivel de educación media y el ciclo de técnica profesional en la educación superior. Al finalizar el bachillerato, los estudiantes obtienen su certificación como técnico laboral y su titulación como bachiller; además, tienen la oportunidad de continuar con la formación técnica profesional en programas pertinentes, fortaleciendo sus competencias para una vinculación laboral eficaz.

Finalmente, el Instituto ha introducido a estos jóvenes en un sueño que los aleja de comportamientos socialmente riesgosos y responden a las necesidades del sector productivo en la región caribe; gracias a esto, los jóvenes invierten mejor su tiempo libre, transformando su realidad social en verdaderos proyectos que generan cambios, cerrando las brechas socioeconómicas a través de la educación.